STETICA LA REVIS

2,95 EURO



TOP A LAS **ARRUGAS** SIN BISTURÍ!

EL LÁSER DEFINITIVO

Cirugía Estética GUÍA DE INTERVENCIONES



Noèlia Buenafuente

Impreso por Poledio DEPOSITO LEGAL M-49759-2002 Priratel in Sown

Cirugía facial

(A) editorial aurum

tecnología y la sociedad avanza a pasos

Cirugía estética: ¿Ciencia o frivolidad?

Los estudios científicos, la investigación, la

agigantados... en determinados sectores. El campo médico es uno de ellos, aunque a veces quisièramos que las investigaciones fueran más deprisa y los resultados fueran siempre beneficiosos. Uno de los sectores más fuertes dentro de la ciencia médica es, sin lugar a dudas, el de la cirugia estética. Su crecimiento robustece la investigación del sector y cada vez las grandes cirugías revisten menos riesgos. Todo gracias a las nuevas tecnologías, que más que inteligentes parecen superdotadas, a las anestesias que cada vez presentan menos efectos secundarios y permiten practicar intervenciones con toda la conciencia del paciente, además de reducir los ingresos en clínica. ¿Quién hubiera afirmado hace medio siglo que se podría operar con endoscopia a través de un monitor, eliminar varices sin hacer ni un corte o vencer las huellas del tiempo sin practicar ni una incisión en la cara? Tanta investigación no es en balde, ya que la cirugía estética ayuda a superar problemas psicológicos, emocionales y no se debe frivolizar. Y por encima de todo hay que informarse, contrastar opiniones y ponerse en manos de buenos profesionales. Isabel Hüppy





tensan el pliegue del rictus, levantan la ceja, alisan el párpado, y eliminan el doble mentón. **FICHA** PRACTICA Anestesia Local No es necesaria la anestesia general. Según el caso, se aplica una sedación. Cicatriz

Las intervenciones

más tradicional de la

permiten pequeños retoques faciales que

ciruaía estética y

mínimamente invasivas transforman el concepto

cabello y son tan pequeñas que cicatrizan muy bien. Postoperatorio

Invisible

Inexistente Se adapta a las necesidades, ritmo y horario de cada paciente.

Quedan escondidas dentro del

Dr. Javier Herrero Teléfono 932 906 400.

Precio (desde) 2000 euros

El doctor Javier Herrero asegura que la cirugía estética

ble mentón o papada. La técnica consiste en

al igual que el resto de cirugía estética, necesita un diagnóstico muy preciso y un amplio conocimiento y experiencia en el tipo de intervención. Cuando se establecen los objetivos marcados, el doctor Herrero programa la intervención, marcando los puntos de incisión, el tipo de anestesia y el postoperatorio. Todo se puede elegir en función de las expectativas de cada paciente. La intervención

bello, por donde se tensa el músculo relajado y se fija con un milimétrico tornillito reabsorbible, que actúa como punto de sutura. La intervención dura poquísimo tiempo, no exige anestesia general ni ingreso en clínica, el postoperatorio es casi inexistente y el resultado final responde a los deseos de quien quiere eliminar lo que le molesta de su cara, pero sin necesidad de someterse a una intervención.

> TÉCNICAS QUE SE COMBINAN

ENTRE SI



permite tensar el pliegue nasogeniano (rictus),

técnica endoscópica, infiltraciones, implantes, láser o peeling, que permiten cambios estéticos poco invasivos.

ANTES Y

DESPUÉS

El minilifting se combina con la



Este tipo de intervención es de las más agradecidas para quienes no pretenden grandes cambios, sino que buscan la corrección puntual de las zonas que

empiezan a degradarse.

LA CIRUGIA DEL NUEVO SIGLO Los grandes cambios empiezan porque la cirugía se pone al alcance de pequeñas modificaciones, que se pueden practicar a partir de los 35 ó 40 años y con postoperatorios que se ajustan a la disponibilidad de

cada persona para no romper su rutina habitual. La

investigación lo permite con la nueva tecnología si se

pone en manos de la experiencia profesional del ci-

rujano estético, plástico y reparador.